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厦门吉比特网络技术股份有限公司 

2017 年 5 月 9 日投资者调研沟通会会议纪要 

时间：2017 年 5 月 9 日 

接待调研人：董事、董事会秘书、副总经理  高岩 

参会人员：兴业证券、公募基金 

 

详细纪要： 

1、公司的经营理念是什么，近期发展情况如何？ 

公司认为游戏企业长期可持续发展的最重要因素是产品品质。公司一直以来致力

于做好玩的游戏，给玩家美好的体验。公司从来不做“换皮”产品，不刷榜单，

而是通过好的产品，好的服务，独特的推广方式来培育用户、积累人气，进而获

得收益。公司短期经营情况也很稳定，投资者不用过分担心产品的短期波动，因

为只要维持好游戏中的人气，收益一定会是水到渠成的事情。 

 

2、公司上市后人员扩张情况怎样？ 

上市后公司人员并没有大幅扩张，在保证现有项目的前提下，公司近期投资参股

了一些公司。公司做研发出身，对研发团队把握比较好，发现好的团队会去投资，

主要投资阶段是天使轮到 A 轮。 

 

3、对电竞怎么看？公司是否有涉入电竞游戏？ 

电竞目前看盈利较难，但电竞产品方面还是有很大机会。公司有相关电竞类游戏

在研发中，类似游戏对产品设计要求难度很高。 

 

4、在腾讯和网易两大行业巨头的压力下，中小研发企业的出路在哪里？ 

游戏是文化创意消费产业，行业开放性较强，腾讯、网易虽然规模较大，但是并

没有完全垄断市场，把自己的产品做好还是有非常多机会能受到市场和用户的认

可。我们认为目前行业内整体产品水准一般、同质化问题严重。做出好玩的、有
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“精神内核”的产品，还是有很大的机会可以持续发展的。我们对待产品的思路

是：1、产品独一无二：差异化明显，不做换皮，可玩性第一位；2、团队稳健可

靠：制作人对待产品的信念和投入意愿强烈，团队管理能力突出。总之，我们移

动游戏行业的发展一直抱有乐观的态度，中小开发者如果在技术、资金、运营上

线资质等方面需要支持的话，都可以和我们联系，我们会不遗余力地提供帮助。 


